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頂いたご意見等の概要 回　答　内　容 担当部署

乳房再建の助成金について

　乳房再建の助成については、一部保険適用になっていることもあり、現段階で
は助成は行っておりませんが、新たに令和６年度より医療用ウィッグ及び乳房補
正用具購入についての助成事業を開始いたしました。今後、乳がん治療の動向な
どにより検討してまいります。

いきいき健康課

聖和台第１・第２・第３公園に健康遊具を設置し
て欲しい。

　本町では平成28年に作成した遊具更新計画に基づき、順次、更新工事を実施
し、地域性や利用状況を踏まえながら遊具の選定をしています。ご要望頂きまし
た聖和台の３公園につきましては、現時点においての設置は予定しておりません
が、今後更新の際には、候補の一つとして検討いたします。

地域整備課

教育総務課
生涯学習課

生涯学習課

学校施設の体育館及び総合体育館のエアコン
設置について

生涯学習センター交流室の町長直通便ポスト
前の落書きについて

　各学校の体育館につきましては、空調施設の設置に向けて具体的な検討を進
めます。設置までの間は、スポットクーラーや扇風機を活用し熱中症対策を行い
ます。
　また、総合体育館につきましては、サブアリーナ及びトレーニング室はすでにエ
アコンを設置しており、メインアリーナにも設置が望まれますが、まずは災害時に
避難所となる各学校の体育館への設置が完了したのちに検討してまいりたいと考
えております。

　交流室の町長直通便ポスト前の落書きについては、クリーナーで除去しました。
また、町長直通便ポスト設置棚には「落書禁止」と掲示いたしました。
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コミバスの車内アナウンスの誤りについて 　適切なアナウンスへの訂正については、業者に修正指示を行っております。 秘書政策課

自動運転バス走行に係る経費負担について

　近年の高齢化社会の中、持続可能な公共交通が求められており、全国各地でも
自動運転バスの導入、実証実験が行われています。
　自動運転バスの活用などの調査・研究を重ねることは、本町にとっても、今課題
となっているバス運転手不足への対応にも寄与することから重要なことであると認
識しています。
　自動運転バスの南河内地域での活用については、９月９日に開催された大阪府
と大阪市高速電気軌道株式会社（Osaka　Metro）で構成される新モビリティ導入
検討協議会において、地域内の２つのルートで実証実験を行うことが決定された
もので、運行時間帯や運行頻度、その他運賃などは今後の検討事項と聞いてお
り、現時点ではそれ以上の情報は把握しておりません。

秘書政策課

台風等緊急時の公共交通の情報共有について

　台風や地震発生時における公共交通の情報提供については、現在、それぞれ
の交通機関によりホームページなどを通して情報発信しています。
　本町では、緊急時のたいしのってこバスの情報は町ホームページや町公式LINE
で発信する他、主要なバス停での張り紙などにより周知に努めており、また、近鉄
電車においても同社のホームページなどで電車の運行状況について周知されて
いますので、運行主体の交通機関に確認していただくことが速やかな情報収集に
繋がるものと考えています。このことから、本町では相互の情報を共有し住民の
皆様へ案内することまでは考えておりません。

秘書政策課

野良猫・地域猫について

　町では、野良猫による問題を解決するため、飼い主のいない猫に餌を与えるな
ど周辺住民の迷惑となるような行為をしないように啓発を行う他、地域・住民主体
の活動を支援するという形で地域猫活動を推奨しております。
　地域猫活動への具体的な支援内容としましては、公益財団法人どうぶつ基金の
さくらねこ無料不妊手術事業（行政枠）に参加し、受け取った無料不妊手術チケッ
トを町内での地域猫活動に利用していただく事業などがございますので、支援制
度の利用をご検討される場合は、お気軽に環境農林課までご相談ください。

環境農林課
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上ノ太子駅のロータリー側にもポストを設置して
欲しい

　郵便ポストの設置については、日本郵便株式会社の所管となります。お近くの
郵便局にご相談ください。

秘書政策課

上宮学園南交差点の停止線について

　ご意見のありました上宮学園南交差点の停止線つきましては、ご指摘のとおり
経年劣化により、視認が難しい状態となっております。また、横断歩道標示につき
ましても、視認しにくくなっております。
　停止線や横断歩道などの管理は、所管が警察となっており、富田林警察署へ要
望をいたしましたところ、年度内に塗り直しをするとの返答をいただいております。

自治防災課

図書館の温度について

　図書館では、来庁者及び職員の健康面、省エネルギー対策などを考え、快適に
過ごしていただけるよう生涯学習センター館内全体で管理しています。適温でな
いと感じられる場合は、職員にお声かけください。今後も利用者の皆様が、快適に
過ごしていただけるように努めてまいります。

生涯学習課


